

NOUS NE BRISERONS PAS LA GRÈVE !

De nos camarades enseignant·es.

Depuis des mois l'inquiétude, des parents d'élèves, des élèves et des enseignant·es s'exprime devant les réformes du lycée et du baccalauréat, de la voie professionnelle, de la loi dite de la « confiance » de la contre-réforme de la Fonction Publique et de l'ensemble des transformations du système éducatif imposées par le Ministre.

En parallèle, depuis le 5 décembre, la lutte pour éviter un système de retraite injuste qui accroîtrait les inégalités n'a toujours pas cessé.

Depuis le mois de janvier, dans les lycées, la mobilisation s'organise aussi autour du refus par les personnel·les soutenus par des parents d'élèves et des élèves de faire passer les Epreuves Communes de Contrôle Continu (E3C).

DANS DE NOMBREUX ÉTABLISSEMENTS, LES ENSEIGNANT·ES SONT EN GRÈVE.

Déjà, suite aux grèves lors du passage du baccalauréat en juin 2019, des personnel·les administratifs·ves avaient été sollicité·es de force pour surveiller. Cette fois encore, pour la première session d'E3C, ce sera le cas.

Nous, personnel·les administratifs·ves, ne brisons pas la grève des enseignant·es. Pour éviter les pressions hiérarchique visant à nous imposer les surveillances, la seule arme est la grève.

N'hésitons pas à l'utiliser.

On peut penser que l'intérêt des élèves est que les épreuves aient lieu... **Mais leur intérêt n'est-il pas de pouvoir choisir librement leur orientation ? De conserver des diplômes nationaux ? D'étudier avec des moyens décentes ? Et donc d'empêcher ces contre-réformes ?**

Ne cédon pas à la pression de l'administration qui souhaite entraver le légitime mouvement dans les établissements !

Si, dans les EPLE, vous subissez des accès d'intimidation pour participer à ces surveillances :

contactez la CGT Educ'action.

Notre capacité à empêcher la tenue de ces E3C est fondamentale pour avoir une première victoire nette pour contrer l'ensemble des politiques régressives de l'Education Nationale.

Elle peut nous ouvrir la porte vers d'autres succès.

**PERSONNEL·LES ADMINISTRATIFS·VES, POUR VOUS PROTÉGER DE L'ORDRE DE SURVEILLER LES E3C,
METTEZ VOUS EN GRÈVE LES JOURS DE SURVEILLANCE !**